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Zentrales Prüfungsamt 
Rubenowstraße 2 
17489 Greifswald 

Tel.: + 49 (0) 3834 420-1278 
Fax: + 49 (0) 3834 420-1279 
E-Mail: zpa@uni-greifswald.de

ZUTEILUNG EINES THEMAS FÜR DIE HAUSARBEIT 
ALLOCATION OF A TOPIC FOR THE COURSEWORK ESSAY 

☐ Wintersemester
Winter Semester
☐ Sommersemester
Summer Semester

Name, Vorname 
Surname, First Name 

Matrikelnummer 
Student ID Number 

Abschluss 
Type of Degree 

Studiengang 
Degree Course 

Modulprüfung 
Module Examination 

Es wird folgendes Thema ausgegeben: 
The following topic is allocated: 

Datum der Ausgabe des Themas 
Date of allocation of the topic 

Abgabetermin der Hausarbeit 
Date of submission for the coursework 

Datum, Unterschrift Studierende*r 
Date, Signature Student 

Datum, Unterschrift Prüfer*in 
Date, Signature First Examiner



Hinweise / Informationen zum Antrag zur Zuteilung eins Themas für die Hausarbeit 
an der Universität Greifswald 

Die nachfolgenden Informationen sind allgemeiner Art und entbinden den*die Studierende*n nicht von 
seinen*ihren Mitwirkungspflichten, wie z.B. dem Lesen der einschlägigen Prüfungs- und Studienordnungen. 

 Das Original des ausgefüllten Vordruckes verbleibt bei der*dem Studierenden. Je eine 
Kopie ist im Zentralen Prüfungsamt sowie im entsprechenden Institut bzw. am 
zuständigen Lehrstuhl einzureichen.

 Hausarbeiten sind schriftlich oder nach Maßgabe der Fachprüfungsordnung in 
elektronisch lesbarer Form einzureichen.

 Auf Verlangen des*der Prüfenden ist die Arbeit zusätzlich in elektronisch lesbarer 
Form und zusammen mit einer Erklärung abzuliefern, dass von der Arbeit eine 
elektronische Kopie gefertigt werden und gespeichert werden darf, um eine 
Überprüfung mittels einer Plagiatssoftware zu ermöglichen. Geschieht dies nicht, gilt 
die Arbeit als nicht bestanden.

 Macht der*die Studierende bei Hausarbeiten von ihm nicht zu vertretende Gründe 
glaubhaft, die eine Verlängerung der Abgabefrist gebieten, wird diese bis zu 14 
Tage verlängert. Entsprechende Nachweise sind im Zentralen Prüfungsamt 
vorzulegen; bei gesundheitlichen Gründen kann auch ein amtsärztliches Zeugnis 
verlangt werden. Kann die Arbeit auch innerhalb der verlängerten Frist nicht fertig 
gestellt werden, ist das Thema zurückzugeben; diese Arbeit gilt als nicht 
unternommen. Die nochmalige Zuteilung desselben Themas für die Hausarbeit  
ist ausgeschlossen.

Sollten Sie noch Fragen haben, können Sie sich gerne an die Mitarbeiter*innen des Zentralen Prüfungsamts 
wenden (zpa@uni-greifswald.de oder + 49 (0) 3834 420-1278). 

Information: Allocation of a Topic for the Coursework Essay 
at the University of Greifswald 

The following information is general and does not release the student from his/her duty to inform his/herself, 
for example reading the relevant Study and Examination Regulations. 

 The student shall keep the original copy of this completed form. A copy must be
submitted to both the Central Examination Office and the respective institute or
responsible chair.

 The essay must be submitted in writing or in electronically readable form in
accordance with the subject examination regulations.

 Upon request from an examiner, the essay must also be submitted in a digitally
readable format together with a declaration that an electronic copy of the essay
may be made and saved to enable review with anti-plagiarism software. If this does not
occur, the essay is considered to have been failed.

 If the student can prove that there are reasons for which s/he is not at fault that justify
an extension of the submission deadline, the deadline may be extended by up to 14
days. Corresponding proof must be submitted to the Central Examination Office; it this
is due to health reasons, a medical certificate from a public health officer may also be
required. If the essay still cannot be completed within the extended deadline, the topic
must be returned; this essay is considered to have not been started. The student may
not be allocated with the same topic again.

If you have further questions, do not hesitate to contact the staff members of the Central Examination Office 
(zpa@uni-greifswald.de or + 49 (0) 3834 420-1278). 
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